

ipemi

Plh.Sekda Barru Inspektur Upacara Pelepasan Jenazah Almarhum Sukardy B Menuju Tempat Peristirahatan Terakhir

Ir. ABDU SAMID - BARRU.IPEMI.OR.ID

Jan 2, 2025 - 16:05



Mewakili Bupati Barru, PLH Sekretaris Daerah Barru, A. Syarifuddin, S.IP., M.Si., bertindak sebagai inspektur upacara pelepasan jenazah

Barru. Kabar duka datang dari Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan, Sukardy B. Mangkana, mantan Camat Balusu, meninggal dunia pada Rabu, 1 Januari 2024, di kediamannya yang beralamat di Jalan Masjid Raya, Kelurahan Sumpang Binangae, Kabupaten Barru.

Kepergian almarhum meninggalkan duka mendalam, terutama bagi keluarga, kerabat, dan terutama rekan-rekan saat menjadi pamong hingga purna bakti di lingkup pemerintahan Kabupaten Barru.

Sukardy selain pernah menjadi Camat Balusu dan Barru. Juga beberapa jabatan yang diembannya di Pemkab Barru.

Berbagai ucapan belasungkawa mengalir dari berbagai pihak, termasuk para pejabat di Kabupaten Barru.

Mewakili Bupati Barru, PLH Sekretaris Daerah Barru, A. Syarifuddin, S.IP., M.Si., bertindak sebagai inspektur upacara pelepasan jenazah. Dalam sambutannya, A. Syarifuddin menyampaikan permohonan maaf karena Bupati Barru tidak dapat hadir secara langsung.

“Atas nama pemerintah dan masyarakat Kabupaten Barru, kami menyampaikan duka cita yang mendalam atas kepergian almarhum Drs. Sukardi. Beliau adalah sosok yang berdedikasi dan memberikan banyak kontribusi selama masa baktinya.

Hidayatuddin, S.IP., M.H., Camat Soppeng Riaja, menyampaikan rasa dukanya atas kepergian Sukardy.

“Beliau adalah sosok yang penuh dedikasi dan telah banyak berkontribusi selama menjabat sebagai Camat Balusu. Semoga amal ibadah beliau diterima di sisi Allah SWT,” ujar Hidayatuddin.

Ungkapan serupa juga disampaikan oleh Andi Ika Syamsu Alam, Kabag Umum DPRD Barru, yang juga pernah menjabat sebagai Camat Balusu. Ia mengenang almarhum sebagai figur pemimpin yang berdedikasi tinggi.

“Kepergian beliau menjadi kehilangan besar bagi kita semua, khususnya bagi masyarakat Kabupaten Barru” katanya.

Sukardy B. Mangkana dikenal sebagai tokoh yang berdedikasi dalam melayani masyarakat selama masa jabatannya sebagai Camat Balusu. Jejak pengabdian beliau akan selalu dikenang oleh masyarakat setempat.

Semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan dan kesabaran dalam menghadapi cobaan ini. Selamat jalan, Sukardy B. Mangkana. Jasa dan pengabdianmu akan tetap dikenang.

(Irsam)

